

みきっ高新聞



第74回 体育大会 優勝は 2年2組!

9月21日(水)22日(木)の日程で体育大会が行われました! 21日は予選と予行を行いました。22日からの本番では、午前のプログラム中に突如の大雨に見舞われ、27日の予備日に順延となりました。27日(火)も、午後からの雨の予報のため、プログラムの順番を一部変更し、午前すべてを詰め込み、なんとか滑り込みセーフ! で雨に邪魔されることなく、やり切ることができました! 三木高校の体育大会は、各運動部の1・2年生にそれぞれ役員として大会の運営も行います。全員で作り上げた体育大会、最後まで熱中して楽しんでいました! また、3年ぶりに観戦・応援をしていただける体育大会となったこともあり、多くの方々に来ていただきました。ありがとうございました!

部活動 活動報告



ここ数年活躍が続いています、軽音楽部の活動報告をいたします! 8月に大阪音楽大学で開催されました大会で、準グランプリを受賞し、その結果から11/3にZepp Nambaで開催される「高校軽音フェスティバル」に推薦され、出演することとなりました! 2年生8名のグループで頑張ります! 応援よろしくお願いします!



写真は8月の県ユース。このときの記録は5m46。近畿ユース大会では追い風参考記録となりましたが、5m60でした。

7月に行われた近畿IHにも出場しました陸上競技部の2年生高野真歩さんが、8月の県ユース大会で3位に入賞し、9/16に行われた近畿ユース大会に出場し、見事4位に入賞いたしました! 2年生ということもあり、来シーズンどこまで記録を伸ばしてくるか、活躍が楽しみな選手です! これからも応援よろしくお願いたします!

International student from Germany!

9月から、ドイツからの留学生が2年1組(国際総合科)にやってきました! 約1年間の留学期間ですが、部活動にも所属し、体育大会もクラスメイトと一緒に楽しんでいました! 授業も理解が難しい中でも、すべての授業を受けています。国際総合科では、これからさらに国際交流の幅を広げていこうと計画中です!



10月の予定

- | | |
|--------|---------|
| 1日 | 新正門 竣工式 |
| 8・9日 | 3年生模試 |
| 9日 | 英検 |
| 10日 | スポーツの日 |
| 17~20日 | 中間考査 |

